



Schnappschuss aus dem Jahr 1961: das Kindertagesheim an der Ludolfstraße

Foto: ELBKINDER

100 Jahre Elbkinder-Kitas

City - Rundes Jubiläum: Der städtische Kita-Träger Elbkinder wird 100!

In den Anfangsjahren des Vereins (damals „Ausschuss für Säuglings- und Kleinkinderanstalten“) ging es vor allem darum, die Mindestversorgung – Sicher-

heit und eine warme Mahlzeit – für die Kleinsten sicherzustellen. Gerade mal 50 Kitas gab es damals. Mittlerweile werden rund 31 000 Kinder an mehr als 230 Kita- und Schulstandorten betreut, an denen 5000 Mitarbeiter im Einsatz sind.

Sozialsenatorin Melanie Leonhard (42, SPD): „Ich danke Ihnen allen für Ihren engagierten Einsatz zum Wohle der Kinder und Familien in unserer Stadt!“

Heute wird das Jubiläum mit einem Senatsempfang im Rathaus gefeiert. *nas*

Aus: Bild-Zeitung, 4.4.2019